

ASSOCIATION ISLAMIQUE AHMADIYYA

# Principes pour l'éducation d'un enfant

Par Hazrat Khalifatul Messie II

1)- Il faut réciter la formule de l'Unicité d'Allah (Laïlah Illallah) à travers l'a'zan et l'Iqamat tout de suite après la naissance de l'enfant.

2)- Garder l'enfant toujours propre car la propreté physique (externe) a une grande influence sur la propreté de l'âme (interne) et sur la pureté des mœurs.

3)- Nourrir l'enfant selon un horaire précis pour qu'il apprenne à respecter l'heure. De plus ce sera bon pour sa santé.

4)- Faire la toilette de l'enfant à des heures régulières. Ceci non seulement facilitera à l'enfant l'acquisition de la propreté mais son organisme aussi s'habitue à inconsciemment à respecter l'heure ; nourrir l'enfant selon une mesure fixe pour qu'il puisse avoir la bonne habitude de se contenter de ce qu'il y a et ne devienne pas avide.

6)- de temps en temps, il faut varier la nourriture de l'enfant parce que l'organisme d'un enfant a besoin de plusieurs variétés de protéines.

7)- Lorsque l'enfant commence à tenir sur ses jambes, il faut lui demander de faire certains petits travaux tels que mettre une chose par ci, une autre par là. Ainsi l'enfant apprendra l'obéissance et acquerra l'habitude des travaux manuels.

8)- Apprendre à l'enfant à se contrôler, à se dominer. Au lieu de lui cacher la nourriture, il faut plutôt la lui laisser voir tout en lui assurant qu'il en mangera quand il sera l'heure.

9)- Calmer ou gronder inutilement l'enfant peut lui causer plusieurs maladies morales.

10)- Les parents doivent se sacrifier pour l'enfant, ce que l'enfant doit éviter, les parents doivent éviter d'en manger ou d'en faire entrer dans la maison surtout pendant sa maladie.

11)- Pendant ses maladies, un enfant a besoin de plus de soins ; mais trop d'attention le rendra égoïste et coléreux et peu d'attention le rendra furieux.

12)- On ne doit pas raconter des histoires effrayantes à un enfant

conscient de ses responsabilités.

14)- On doit répéter à l'enfant qu'il est bon, ce qui l'amène à pratiquer la bonté, à revendiquer et à s'identifier à l'esprit de bien.

15)- Au lieu de laisser l'enfant choisir lui-même ses compagnons, il faut plutôt lui choisir de bons compagnons, l'enfant apprend beaucoup de ses compagnons.

16)- Il faut combattre en l'enfant l'entêtement à faire ce qui est mauvais. Chaque fois qu'il s'entêtera à vouloir faire ce qui est mauvais, il faudra détourner son attention du mal, et l'amener à faire ce qui lui profitera vraiment.

17)- On doit témoigner du respect à l'enfant et ainsi, à son tour, il

témoignera du respect aux autres.

18)- Il ne faut pas exposer l'enfant à l'orgueil, au mensonge, à la bouderie etc... sans quoi son caractère sera corrompu.

19)- Il faut éloigner tout intoxicant de l'enfant, sans quoi ses nerfs seront atteints, sa détermination et sa persévérance s'en ressentiront, seront affectées.

20)- Il faut dissuader l'enfant de jouer seul et le convaincre de le faire avec les autres.

21)- L'enfant ne doit pas être habitué à rester nu, sinon, il ignorera la honte.

22)- Il faut encourager l'enfant à avouer ses fautes, l'habitude d'avouer ses fautes l'amènera à

implorer le pardon d'Allah (Istighfar) et à devenir courageux.

23)- Un enfant doit posséder certaines choses propres à lui-même et il faut lui apprendre à en prendre soin en lui faisant comprendre qu'il en aura souvent besoin. Ceci développera en lui la responsabilité personnelle.

24)- L'enfant doit également partager certaines choses avec les autres : par exemple, il doit apprendre à partager un jouet ou un tricycle avec les autres enfants de sa famille. Ainsi, il apprendra la vie en société et acquerra l'habitude de prendre soin des biens communs et de préférer les autres à lui-même.

25)- Il faut inculquer à l'enfant très tôt les bonnes mœurs, les règles de bienséance telles que la salutation islamique, la tenue à adopter pendant les repas.

Sa Sainteté  
Mahmoud Ahmad